



令和3年7月16日(金)

学校だより 第69号



高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

【た】 かい ころろざしをもち 【か】 しこく
【つ】 よく 【き】 よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



1学期のふりかえり…できたこと、これからも頑張ること…



学校だよりにてお知らせをしていますように、高槻小学校では、授業では、「めあて・まとめ・ふりかえり」に重点をおいて取り組んでいます。学習を進めるにあたり、「見通しをもつこと、自分なりの考えをもつこと、友達との話し合い活動を通して、考えを深めていくこと等」という学習の流れに沿って、まとめづくりに向かっていきます。そして、その結果、「どんなことがわかったのか、わかることになったきっかけは何か…」等というふりかえりを行います。子ども達にも定着してきています。

学習の成果と課題については、個人懇談会でも話をさせていただきました。お子様の1学期の成果と課題がお分かりになられたことと思います。夏休みに入る前に、今一度、お子様と一緒に成果と課題を確かめてください。よさをさらに伸ばすことも、課題を解決していくことも、保護者の方の励ましがあれば、子ども達は、さらに意欲をもって取り組むことができます。

20日(火)、お子様があゆみを持ち帰りましたら、一緒にご覧になりながら、まず、しっかりと褒めていただき、今後、頑張っていくことを確認してください。どうぞよろしくお願いいたします。

【高槻小スナップ☺お知らせしたい子ども達の様子！！】

15日(木)の登校時の様子です。もう残すところ、あと4日です。今週は、登校時間帯には、すでに、気温も上がり、子ども達も汗をかきながら登校しています。一昨日は、中休みも外遊びを取りやめました。



【夏休みに治療をお願いいたします！！】

昨日、歯科検診を行いました。これまでもそうですが、歯科医からは、「高槻小学校の子ども達は、虫歯が少ないですね」というお話をいただきました。私が、高槻小学校に着任したころは、給食後の歯磨きを行っている子ども達も多かったのですが、コロナ禍になって以来、歯磨きは行っていません。しかし、このような結果が続いているということは、ご家庭で、丁寧に歯磨きをしたり、バランスのよい食事をしたりしているからでしょう。今後も、子ども達自身が気を付けるよう、声かけをお願いいたします。

さて、夏休みに入ります。歯科であったり、耳鼻科であったり、診療、治療が必要な状態であれば、できる限り、この期間に行ってください。

【校長室より☺学校閉庁日！！8.10～8.13】

今年度の夏休み期間中の教職員の勤務ですが、お盆前後の学校閉庁日以外は、分担して勤務を行っています。もちろん、分担以外にも出勤している先生方がほとんどです。今年度は、夏休み期間が一月あまりありますが、8.10～8.13が、学校閉庁日となっています。従って、ほぼ、先生方も在宅ということになります。職員の不在時には、留守番電話を設定していますので、そちらを活用ください。

☐ コロナ感染に関連する問い合わせは、

「新型コロナウイルス相談ナビダイヤル」0570-093-567 をご利用ください。